

„Klassik am Sommerabend“ in der Matthiaskapelle

# Der Klang der Sehnsucht

Überwältigende Solo- und Ensemble-Stücke ergriffen das Publikum



Das weltbekannte Amabile-Quartett wurde unterstützt durch Violine und Piano.

**Koblenz-Gondorf.** „Nur wer die Sehnsucht kennt“ – Mit vier Vortragsnungen dieses weltbekannten Lie-

er mit voller Leidenschaft vor Heiko van de Sand, Bass-Baritoner mit perfekter schauspielerischer Untermalung mit einem Lied aus „La Bohème“.

Neben den solistischen Vorträgen gab es einige wunderbare Duettzusammenstellungen und vor allem das meinsame Singen aller vier Sänger in dem Beitrag „Sehnsucht“. In bewährter Weise von dem Tenor Eberhard Nöst, der Solostücke auf dem Klavier trug, aber auch unermüdlich mit sichtlicher Begeisterung verlässig die Sänger begleitete. Auch die junge Geigerin Sophie Vallendar faszinierte mit ihrem Konzert vorgetragenen Stücken Besucher des Abends. Nach einem zweistündigen Programm gab es langanhaltenden Applaus und natürlich noch eine Zugabe, bevor die Zuhörer voll des Lobes über diesen gelungenen Muabend die Matthiaskapelle verließen.

Foto: privat  
ten Matthiaskapelle in Koblenz-Gondorf. Gleich zu Beginn stellten die vier Gesangssolisten bei die-